

12月育心だよい

令和7年度 12月1日（月） 宇都育心児童クラブ



日に日に寒くなり、朝夕冷たい風が身にしみる季節となりました。寒い中子どもたちは外遊びや室内遊びを一生懸命取り組む姿が見られます。また、帰館後の宿題の時間では友達と協力しながら問題を解く子や時間を自分で決めて取り組む子たちもいて成長を感じられます。

今年も残り1ヶ月となり、子どもたちと過ごした8ヶ月間を振り返ると1人1人がたくましく成長したことを実感します。冬休み・年末年始も近づき少しフワフワした気分の学童生。怪我等がないよう支援員一同見守っていきたいと思います。

12月はインフルエンザ等の感染症が流行しやすい時期です。学童でもこまめな手洗い・うがい等を行い、子供たちの体調管理に気を付けたいと思います。

12月の予定



6日（土） 館外活動（すくすくフェスタ）・本堂参拝

13日（土） 土曜授業

20日（土） こども園お遊戯会 **※この日は、13時降館となります。**

23日（火） 2学期終業式

25日（木） 交通安全教室（10時30分～）

27日（土） 本堂参拝・保育収め **※この日は18時降館となります。**

12月生まれのお友達



12日 智那さん

☆毎日笑顔で甘えん坊な智那さん。外遊びや宿題を真剣に毎日一生懸命取り組んでいます。学童では先生の手伝いを自分から手伝ってくれます。

18日 柚希さん

☆元気いっぱいな柚希さん。綺麗に字を書いたり宿題をとても頑張っていますね。友達や上級生とお喋りをしたり体を使った遊びをしています。

26日 蓮さん

☆真剣に活動に取り組む蓮くん。工作では工夫して面白いものを作ったりして先生も驚くことがあります。最近は上級生と楽しくシルバニアファミリーで遊んでいます。

12月の学童さん

